



# communiqué

N°: 247  
No.:

Le 11 décembre 1987

RENCONTRE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
AVEC LES CHEFS DE SES MISSIONS DIPLOMATIQUES  
EN EUROPE DE L'OUEST

A l'occasion de la rencontre ministérielle de l'OTAN, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a eu des entretiens à Bruxelles le 10 décembre dernier avec les chefs de ses missions diplomatiques en Europe de l'Ouest afin de discuter des relations du Canada avec cette région, de même que des développements au sein de la CE, l'OTAN, l'OCDE, le GATT, la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe ainsi que des perspectives pour de nouvelles négociations sur le contrôle des armes conventionnelles en Europe.